
Viking Tour Report: Saturday Feb. 8, 2025 

Hosts: Don and Anne Hetherington, Lac Gustave 

ParƟcipants: Linda Collier, Richard l’Heureux, Patrizia DiZazzo, Melissa Menard-Levasseur, Lyne Lanthier, Chris Neal, Jicheng Huang, John Drendel, Don 
Hetherington 

Nine Vikings enjoyed a perfect ski day: plenty of fresh snow, a perfect skiing temperature of -100 C, sunshine and very liƩle wind.  We set out from Lac Gustave on 
the Crown South trail, easy skiing on a prepared track.  When we turned on to the Crown West, it was more challenging since it had not been groomed.  Near Lac 
Sylvain we were trail breaking in deep snow.  But the deep snow was an advantage on the steep downhill secƟons to come as it made falling almost fun!  Back on 
the Crown South the going was much easier especially aŌer we passed Sam who was grooming and track-seƫng the trail.  The final downhill plunge to Lac Henri 
was an adventure for most and involved an epic cell phone rescue (thanks Jicheng!).  The slow condiƟons meant that the 11 km loop took close to four hours.  At 
last we arrived back at Lac Gustave, Ɵred but happy and more than ready for Anne’s very fine lenƟl soup. 

Compte rendu de la tournée Viking : le samedi 8 février 2025 

Hôtes : Don et Anne Hetherington, Lac Gustave 

Skieurs.es : Linda Collier, Richard l’Heureux, Patrizia DiZazzo, Mélissa Menard-Levasseur, Lyne Lanthier, Chris Neal, Jicheng Huang, John Drendel, Don 
Hetherington 

Neuf Vikings ont profité d'une journée de ski parfaite : beaucoup de neige fraîche, une température de ski parfaite de -10°C, du soleil et très peu de vent. Nous 
sommes parƟ du lac Gustave sur le senƟer Crown Sud, ski facile sur une piste tracée. Lorsque nous avons tourné vers la Crown West, c'était plus difficile parce 
qu'elle n'avait pas été damée. Près du lac Sylvain, on faisait des senƟers dans la neige profonde. Mais la neige profonde était un avantage sur les descentes 
abruptes à venir car elle rendait la chute presque amusante ! De retour sur la Crown Sud, la route était beaucoup plus facile, surtout après avoir dépassé Sam qui 
préparait et traçait le senƟer. La descente finale vers le lac Henri a été une aventure pour la plupart et impliquait un sauvetage épique par téléphone cellulaire 
(merci Jicheng !). Les condiƟons lentes ont fait que la boucle de 11 km a pris près de quatre heures. Nous sommes finalement arrivés au lac Gustave, faƟgués 
mais heureux et prêts à savourer la très bonne soupe aux lenƟlles d’Anne Hetherington. 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


